

Als Gott sah,  
dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil  
und das Atmen zu schwer wurde,  
legte er seinen Arm um mich  
und sprach: „Komm heim.“



Mit dem Gefühl tiefen Dankes für all das was Du uns warst und gabst,  
nehmen wir mit schönen Erinnerungen Abschied  
von meinem Mann, unserem Vati, Schwiegervater, Opa,  
Bruder, Schwager, Onkel, Schwiegersohn und Paten

# Ing. Johann Hohenwarter

Kraftwerksleiter der Salzburg AG i.R.  
Altbürgermeister und Ehrenbürger der Gemeinde Muhr  
Mitglied des Kameradschaftsbundes und vieler verschiedener Vereine

der am Mittwoch, dem 17. Juli 2024, im Alter von 74 Jahren friedlich entschlafen ist.

Unser lieber Vati ist am Donnerstag ab 9:00 Uhr  
und am Freitag von 10:00 – 12:00 Uhr in der Aussegnungshalle Muhr aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Freitag, dem 26. Juli um 15:00 Uhr,  
feiern wir in der Pfarrkirche Muhr den Trauergottesdienst.  
Anschließend geleiten wir unseren lieben Opa zu seiner letzten Ruhestätte.

Muhr, Thalgau, Kuchl, im Juli 2024

In Liebe und Dankbarkeit – wir vermissen Dich

Rita  
Gattin

Markus und Christina mit Viktoria, Benedikt und Marlene

Klaus und Simone mit Max und Paul

Söhne, Schwiegertöchter, Enkelkinder

Engelbert und Christine mit Familien

Geschwister

im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir beten am Donnerstag um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche Muhr den Seelenrosenkranz.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende  
für den von Hans ins Leben gerufenen Hilfsfond der Gemeinde Muhr.  
Spendenbox bei der Aufbahrung oder IBAN: AT72 3506 3000 3502 0163, Kennwort „Hans“.